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Уже восемь лет уральский 
форум «Утро» помогает 
молодежи раскрыть свои 

таланты. В этом году подано 
477 заявок, однако победите
лями были выбраны лишь 37 
проектов. Один из таких был 
представлен на форуме студент
кой второго курса Сургутского 
государственного педагогиче
ского университета Ириной 
Доценко, которая оказалась 
единственной выигравшей в го
роде. О том, как это было и в чем 
суть ее проекта, она рассказала 
корреспонденту «НГ». 

— Расскажи, кто подтолк-
нул тебя к идее поучаство-
вать в конкурсе?

— Поучаствовать в форуме 
мне предложила директор бла
готворительного фонда «Благо 
Дарю» Алиса Загирова. 

— Кто разработал идею 
проекта? Кто в этом помогал?

— Алиса Сергеевна знала, что 
я начинаю заниматься фотогра
фией и подкинула мне идею, ко
торая пришла ей уже довольно 
давно. Она познакомила меня 

с сутью нашего проекта, это был 
мой первый опыт. Я думаю, без 
ее помощи у меня ничего бы не 
получилось. 

— Как много времени ушло 
на разработку идеи?

— Нам пришлось работать 
в ускоренном режиме, так как 
времени оставалось не так мно
го — меньше недели до конца 
подачи проектов. Написали про
ект за два дня, так как у моего 
куратора уже сложилось пред
ставление, как это должно выгля
деть в итоге.

— Почему проект касается 
именно людей с ограничен-
ными возможностями?

— Вопервых, я писала проект 
на основе идеи человека, кото
рый уже давно работает с такими 
людьми. Вовторых, я являюсь 

волонтером, занимаюсь этим 
с восьмого класса. Я проводила 
утренники для детей с различны
ми заболеваниями и постепенно 
втянулась в эту тему.

— В чем основная идея про-
екта и чем он будет полезен?

— Суть проекта заключается 
в том, чтобы обучить несколько 
фотографов и дать им возмож
ность стажироваться в разных 
учреждениях. После этого они бу
дут делать фотографии людей с 
ограниченными возможностями, 

чтобы представить свои работы 
на выставке. Польза заключается 
в добровольческопросветитель
ской сфере, так как мы сможем 
привлечь больше внимания 
к проблемам людей с инвалид
ностью.

— Какова дальнейшая судь-
ба проекта? Сможем ли мы 
в скором будущем его уви-
деть?

— В Сургуте реализация будет 
проходить в течение года, а на 
территорию округа уйдет гораздо 
больше времени. Все дело в том, 
что в Югре есть поселения, до 
которых тяжело добраться. Итоги 
будут представлены в культур
ных организациях города и ре
гиона.

— Почему ты выбрала 
именно моушн-дизайн? Ты 
была знакома с этой сферой 
раньше?

— С этой сферой я не была зна
кома, но было большое желание 
попробовать. К сожалению, мне 
это не подошло — было сложно 
осваивать программу, необходи
мую для проекта.

— Какие чувства ты испы-
тала, узнав о своей победе? 

— Сначала я не могла в это 
поверить. Я отправила список 
выигравших своему куратору и, 
когда она мне все объяснила, 
я ощутила дикий прилив энер
гии. Я сразу рассказала об этом 
своей семье, но затем пришел 
упадок сил. Мы проделали доста
точно большую работу, ведь это 

несколько дней и ночей написа
ния, редактирования, осваивания 
программы и, наконец, защиты 
проекта. 

— Были ли победы в дру-
гих, но подобных конкурсах?

— Нет, я раньше не участвова
ла в подобных конкурсах.

— Верила ли ты в то, что 
именно твой проект станет 
лучшим?

— Нет, так как после отправки 
мы с Алисой Сергеевной стали 
его разбирать. Увидели много не
дочетов, поэтому я уже настрои
лась на победу в будущих кон
курсах, не думая о том, что и этот 
проект станет выигрышным.

— Важно ли верить в себя, 
когда принимаешь участие 
в таких конкурсах? Почему?

— Важно верить в себя все
гда — это станет отличным под
спорьем, когда ты в своей теме 
как рыба в воде. z

По заказу Администрации г. Сургута 
в рамках муниципальной программы 

«Профилактика правонарушений 
и  экстремизма»  

Алёна 
К ожевова
отдел новостей

Целью форума «Утро» явля-
ется поддержка социально 
активной молодежи и помощь 
в раскрытии их талантов. 
Участникам предлагается по-
участвовать на 12 разных те-
матических площадках. В этом 
году форум впервые прошел 
в режиме онлайн.

СПРАВКА «НГ»

...суть проекта заключается в том, чтобы 
обучить несколько фотографов и дать 
им возможность стажироваться  
в разных учреждениях...

Победительница форума «Утро»  
Ирина Доценко: 

«Наш проект 
привлечёт 
внимание 
к проблемам  
людей 
с инвалидностью»

Проект Ирины выиграл в номинации «Молодежные медиа». 
На развитие ее идеи выделят около 60 тысяч рублей | ФОТО: VK.COM


